

Comité Départemental d'Équitation de l'Allier

Assemblée Générale Elective du 20 mars 2024

Profession de foi d'**Elodie Vallet** Candidate à la Présidence du CDE Allier



Elodie Vallet, 46 ans, mariée deux enfants.

- Passionnée d'équitation depuis l'âge de 6 ans, cavalière de compétition de CSO, je suis titulaire d'un BEES 2 équitation obtenu à l'IFCE de Saumur en 2003, d'une licence de gestion et d'enseignement des activités équestres de la faculté d'Angers ainsi que d'une maîtrise de STAAPS.

A la suite de mon monitorat, j'ai enseigné dans l'Allier pendant une année en tant que salariée, puis pendant deux ans comme instructrice dans le département du Rhône.

En 2006, avec mon mari Olivier, également BEES2, nous nous sommes installés à notre compte à Ebreuil, où nous avons repris les activités du club, mais aussi l'organisation des compétitions nationales de CSO sur le site. Nous avons également développé d'autres compétitions : CSO Club Poney, TREC Club, CSO National Pro2, et depuis 5 ans nous organisons sur le stade équestre du Sichon à Vichy, deux CSO National pro 1.

- Je suis élue au Comité Départemental d'Équitation de l'Allier depuis 2008, tout d'abord sous la présidence de Jean Lamouroux, puis de Sophie Jugnet de 2012 à 2017 et enfin de 2017 à 2021 de nouveau avec Jean en tant que secrétaire générale. J'ai également été membre élue du Comité Régional d'Équitation Auvergne de 2012 à 2017.
- Présidente du CDE Allier depuis 2021, je ne souhaite pas renouveler mon mandat, afin de laisser la place à d'autres professionnels motivés. Malheureusement, notre métier étant très chronophage, aucun candidat n'a exprimé son envie de prendre la suite. Ne voulant délaissier le CDE à la région et fortement encouragée par mon équipe en place, j'ai donc décidé de poursuivre mon engagement.

Une nouvelle équipe va bientôt être élue pour animer le CDE Allier.

- J'ai ainsi voulu étoffer mon équipe de différents professionnels, tous ambitieux de faire évoluer notre département.
- Les actions menées ces dernières années m'ont permis d'acquérir une parfaite connaissance de l'organisation administrative et sportive et des liens sérieux avec le département du Puy de Dôme nous permet de porter des projets à deux, ce qui limite les frais et divise le travail en aval et en amont.

Je souhaite travailler en équipe, avec un groupe d'élus partiellement renouvelé, mais aussi avec vous tous, acteurs de notre sport, membres actifs et adhérents, organisateurs, afin de créer une cohésion et un dynamisme départemental autour de projets concrets répondant aux demandes de proximité.

- Les orientations prises par la Fédération Française d'Équitation, suite aux élections du début d'année, semblent favorables pour donner un rôle plus important aux CDE pour le développement du sport et de l'ensemble des activités équestres. Néanmoins, elle nous avait déjà promis en 2021 davantage de soutienà voir !

Je compte donc sur vous pour être imaginatif et actif !

- Dors et déjà quatre axes de développement me semblent importants
 - renforcement des circuits départementaux (toutes disciplines confondues) et mise en lumière des champions départementaux (remise des prix organisée lors d'une unique cérémonie)
 - diversification de l'offre des circuits sportifs club en Hunter, Dressage et Equifun
 - rassemblement des acteurs de notre département lors de stages enseignants
 - actions communes avec le CDE Puy de Dôme dans le domaine de la compétition club et de la formation des Officiels de Compétition.

L'équipe pluridisciplinaire, que je vais animer se compose de 7 membres :

Catégorie «spécifiques»

- **Perrine Roumier**, Enseignante à l'Ecurie du Soleil à Brout Vernet (éducateur d'équitation diplômé)
- **Aziz Ezzahir**, Dirigeant et enseignant de l'Etrier de Villebret (organisateur de compétitions)
- **Pierre Adrien Leportois**, Dirigeant et Enseignant de l'Ecurie de Verduizant au Vernet (cavalier de compétitions)
- **Marie Hélène Drobnik**, Accompagnatrice de tourisme équestre

Catégorie « Groupement équestres affiliés »

- **Sylvie Du Boulet de La Boissière**, Dirigeante du Groupement des Randonneurs Equestres de l'Allier à Montmarault

Catégorie « Groupements équestres agréés »

- **Franck Millerault**, Dirigeant et Enseignant du Centre Equestre de Belcerive à Aurouer
- **Cédric Peignieux**, Dirigeant et Enseignant du Centre Equestre Byclas à Brout Vernet